



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 427**  
**21 de julio de 2016**

## **Primeras conversaciones para desarrollar programa intercultural de formación de auxiliares de enfermería**

De acuerdo a las experiencias exitosas que ha tenido la Universidad Central del Ecuador en la formación de auxiliares de enfermería con un enfoque intercultural, como es el caso de Cayambe, representantes de la Universidad Técnica Particular de Loja, entre ellos, Viviana Dávalos, directora del departamento de ciencias de la salud visitaron al Dr. Fernando Sempértegui, rector, para plantear líneas de colaboración ligadas a desarrollar este tipo de programas.

Con la colaboración del Alma Mater se prevé implementar como parte de las actividades de Vinculación con la Sociedad de ambas instituciones, un proyecto para formar auxiliares de enfermería que combinen saberes ancestrales y de la práctica estándar, que permita a las comunidades prácticas de salud desde sus contextos, proyecto en el que mostró interés la máxima autoridad centralina.

La doctora Viviana Dávalos, manifestó que el curso iniciará en las áreas orientales de Zamora para la población interesada en realizar este tipo de talleres. Dávalos destacó que es importante este contingente de la Central para retroalimentarse de los conocimientos y lograr resultados similares en comunidades del país. **D.V**

